
Resposta ao Requerimento nº 836/2024
Autoria: FRANKLIN
Assunto: Informações sobre o transporte público coletivo da linha 517 que atende 

o Jardim Centenário via Correios.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      
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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 4 de julho de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 2- 10.275/2024

De: Rosana S. - SMU-DTRANSP-DTP

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 26/06/2024 às 14:47:24

Setores envolvidos:

SMU, SG-DRI, SMU-DTRANSP, SMU-DTRANSP-DTP, SMU-AS

REQUERIMENTO 19ª SESSÃO - 836

 

 Resposta anexo

_

Rosana Ramos da Silva Santos  

diretora de divisão  Transporte Público

Anexos:
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REFEITURA DE

ÉS VALINHOS 
P.A nº 10.275/2024

Valinhos, Estado de São Paulo, 25 de junho de 2024.

DA: Secretaria de Mobilidade Urbana – S.M.U.
PARA: Departamento de Assuntos Institucionais/ Secretaria de Governo.
REF: Requerimento n°836/2024

Em atenção ao requerimento n° 836/2024 da autoria do Nobre Vereador Franklin, requer os seguintes
pedidos de informações: 

1)  A  municipalidade  tem  conhecimento  sobre  a  falta  de  horários  na  linha  517,
especialmente às 5h00 e às 21h00, no itinerário que passa pelo Correios? 

Resposta: Sim;

2) Existem registros de reclamações de outros usuários do transporte público sobre essa
questão específica ? 

Resposta: Não

3) Há algum estudo ou levantamento recente sobre a demanda de passageiros na linha 517
nos horários mencionados?  

Resposta: Não;

4)  A  municipalidade  tem  planos  para  aumentar  a  frequência  de  ônibus  nessa  linha,
especialmente nos horários das 5h00 e 21h00?

Resposta: Não;

5) Existe a possibilidade de alocar mais ônibus para atender o bairro Jardim Centenário via
Correios durante esses horários críticos? 

Resposta:  Estamos  encaminhando a presente  solicitação para  a área  técnica a fim de que possam
levantar todas as possibilidades a cerca deste atendimento.
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REFEITURA DE
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6) Quais são os principais desafios ou impedimentos para aumentar a disponibilidade de

ônibus nesses horários específicos? 

Resposta: Caso seja constatado a necessidade de inclusão desses, serão alterados todos , haja vista,  se
tratar de uma tabela de horários;

7) A municipalidade já considerou ajustar os horários dos ônibus com base em um estudo
da demanda dos passageiros durante diferentes períodos do dia? 

Resposta: Sim, a equipe técnica realiza esses estudos com frequência;

8)  Quais  medidas  estão  sendo  tomadas  para  garantir  a  segurança  dos  usuários  que
precisam atravessar a pista devido à falta de horários de ônibus?

Resposta: Não temos conhecimento dessa travessia.
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